
2020 年度東海地区協議会研究会第 4回運営委員会議事録 

 

日 時  2021 年 2月 22 日（月）13：30～15：15 

場 所  愛知工業大学（Web 会議） 

出 席  加藤・桝岡（愛知工業大学）、杉山（藤田医科大学）、大橋（人間環境大学)、 

     田島（愛知学院大学）、山田（愛知淑徳大学）、田中（金城学院大学） 

     石橋（皇學館大学）、松野・丸（椙山女学園大学）、古川（中部大学）、 

林（東海学園大学）、澤木（名古屋女子大学）、松橋（日本福祉大学） 

川村（名城大学） 計 13校 15名 

 

配布資料  1.2020 年度研究会 今後のスケジュールについて参考資料 

      2.今後のスケジュール 

      3.講義資料配付メール 

      4.研究会事後アンケート(案) 

      5.事後アンケート配信メール文(案) 

      6.担当表 

      7.『館灯』58号 2020 年度東海地区協議会研究会記録(案) 

            ※参考資料：『館灯』58号 研究会記録部分 

8.東海地区協議会ウェブサイトについて 

      9.新型コロナウイルス拡散防止対策に関するアンケートについて 

       

議事進行は、2020年度委員長校の愛知工業大学・加藤が担当した。 

 

議 題 

１．2020 年度研究会について 

   主幹事校（藤田医科大学）から、資料 1～7 に基づき、2020 年度研究会のスケジュー

ル等について説明があった。協議の結果、次のことが承認された。 

1) 今後のスケジュールについて（原案通り） 

 2) 講義資料配付メールについて 

   ・講義資料及び事前質問の回答（資料 3）をメール添付で参加者宛に送付する。 

   ・参加者名簿の配付は行わない。ただし、運営委員には主幹事校から参加者名簿を 

別途送付する。 

3) 参加者からの質問への回答について 

   ・質問者の No.および役職記載は削除する。 

     ・質問 2の牛崎氏回答の下から 3行目改行部分の文章が途切れているため、主幹事 

校が確認を行う。 

4) 研究会事後アンケート(案)について 

    ・「今後、研究会で取り上げて欲しいテーマ」の設問を追加する。 

    ・設問 5については、主幹事校から修正案を提示の上、メール審議を行う。 

  5) 事後アンケート配信メール文(案)について 

    ・回答期間を 3月 13 日（土）に修正する 

  6) 担当表について 



   ・タイムキーパー、質疑応答の取り纏め対応は主幹事校が担当する。 

    ・当日の録画は委員長校が担当する。また、当日システム不具合等で参加ができなか 

った方を対象に、一定期間、動画配信を行うことを検討する。（動画配信について 

は、主幹事校から牛崎氏へ確認を行う） 

    ・写真撮影は不要とする。 

    ・参加者のチャットについては、協議の結果、他のチャットツール等を利用し、チャ 

ット内容が運営委員で共有できる方法を改めて検討する。 
    

    なお、運営委員から、質問の時間内に回答ができなかった場合の対応について質問

があり、主幹事校から、後日質問頂いた参加者のメールアドアレス宛に回答を送付

させて頂きたい旨の回答があった。 

    また、主幹事校から「研究会進行表」（画面共有で表示）について説明があり、次の 

ことが確認された。 

    ・質問方法は次の 2通りで行う。 

①手を挙げた参加者に対し、主幹事校が指名する。指名された参加者はミュート

を解除し、「大学名」「氏名」を言って頂いた後に発言頂く。 

     ②チャットでの質問内容を主幹事校が紹介する。 

・議事に先立っての伝達事項はチャットでも案内を行う。 

    ・事後アンケートの取りまとめは主幹事校が担当し、校正等の確認作業を運営委員

に協力頂く。 

  7) 『館灯』研究会記録（案）について  

    「館灯」の掲載方法等について、今回の運営委員会での結論は見送りとし、研究会

終了後に開催予定の第 5回運営委員会で改めて検討を行うことになった。 

    なお、運営委員から出された主な意見は次のとおり。  

     ・研究会内容の掲載は必要と思われる。 

     ・アンケートの自由記述等は抜粋して掲載した方が良い。 

     ・質疑応答については何らかの形で掲載しても良い。 

 

２.東海地区協議会ウェブサイトについて 

   コンテンツ係担当・澤木委員より、資料 8に基づき、東海地区協議会ウェブサイト関

連業務について報告があった。 

 

３.新型コロナウイルス拡散防止対策に関するアンケートについて 

   委員長校から、資料 9に基づき、アンケート提出状況等の報告があった。また、委員

長校から、報告書の様式や調査結果の報告方法等については、今回のアンケート関連業

務にご協力いただく運営委員を中心に原案の検討を進めたいとの発言があった。 

 

４.その他 

   委員長校から、3月 4日の研究会終了後、第 5回運営委員会を Zoom 又はメール審議で 

  開催させて頂きたい旨の発言があった。 

    

以 上 


